

Stand und Entwicklung des Feuerwesens

Ergebnis der 1. Lesung des Kantonsrates vom 15. April 2008

Der Kantonsrat beschliesst:

1. Der Bericht 40.07.08 «Stand und Entwicklung des Feuerwesens im Kanton» der Regierung vom 18. Dezember 2007 wird an die Regierung zurückgewiesen, und die Regierung wird eingeladen, den Bericht in folgenden Punkten zu überarbeiten:
 - a) Der Bericht ist mit einer Analyse der zukünftigen Gefahren im Kanton St.Gallen zu vervollständigen.
 - b) Die Qualität des st.gallischen Feuerwesens und deren Entwicklung sind durch geeignete Indikatoren und deren Messung zu belegen.
 - c) Die Ergebnisse der Arbeiten zu den Konzepten FW 2010, FW 2015 sowie die Überlegungen zur künftigen Ausgestaltung von Chemiewehr und Stützpunktsystemen im Kanton St.Gallen sind ausführlich im Bericht darzulegen.
 - d) Der Bericht hat sich eingehender auseinanderzusetzen mit den Rekrutierungsproblemen der Feuerwehren und soll konkrete Lösungsansätze dazu aufzeigen.
 - e) Der Bericht hat sich vertieft zu befassen mit den Problemen der zunehmenden Einsatzhäufigkeit und den steigenden Anforderungen aufgrund des vermehrten Einsatzes technischer Hilfsmittel. Auch dazu sind allenfalls notwendige Massnahmen zur Problemlösung aufzuzeigen.
2. Der überarbeitete Bericht ist dem Kantonsrat spätestens ein halbes Jahr nach Vorliegen der Ergebnisse des Konzeptes FW 2015 zuzuleiten.